



Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier
zum 50-jährigen Bestehen der Frankfurt University of Applied Sciences

Die Frankfurt University of Applied Sciences steht für Wissenschaft und für Wissensvermittlung auf höchstem Niveau. Wer hier tätig ist und lehrt, zeichnet sich durch fachliche und didaktische Kompetenz aus, steht im Austausch mit der beruflichen Praxis, verfügt über ein Lehrkonzept, das auf unmittelbaren Kontakt zu den Studierenden ausgelegt ist. Wer hier studiert, darf mit hervorragenden Lehrveranstaltungen rechnen, die eine hervorragende Grundlage für den beruflichen Weg legen. Ich freue mich, der Frankfurt University of Applied Science zu ihrem 50-jährigen Jubiläum gratulieren zu können. Meine besten Wünsche begleiten alle ihre Angehörigen.

Volker Bouffier
Hessischer Ministerpräsident